

# Réquista. Hommage rendu à Christian Georges



Une partie de la population s'est réunie ce 30 août autour du maire Michel Causse sur la plaine des sports pour rendre hommage à Christian Georges, conseiller municipal et adjoint, disparu trop tôt il y a quatre ans, jour pour jour. La municipalité de Réquista souhaite inscrire durablement son souvenir dans la mémoire de la ville.

Engagé pendant sept ans au service des Réquistanais comme commandant de la brigade de gendarmerie, Christian Georges avait noué des liens forts avec la population, ce qui l'avait conduit à faire construire une maison et à s'installer à Réquista en 2012, après un séjour de trois ans à Saint-Pierre-et-Miquelon. Il avait rejoint l'équipe municipale en mars 2014, lors du premier mandat de Michel Causse, puis renouvelé son engagement en 2020 en tant que maire-adjoint.

Christian Georges était un homme droit, honnête, franc et fidèle en amitié. Ses qualités, reconnues de tous, étaient précieuses au sein du conseil municipal. Investi, méthodique et efficace, il avait mené à bien la réhabilitation de la plaine des sports, projet commencé par Jacques Seimandi, avec beaucoup de professionnalisme. Dans ses relations humaines, il faisait preuve d'empathie, de convivialité et d'humour, alliant fermeté et diplomatie.

Face à la maladie, il a montré un courage remarquable, répétant souvent au maire : *"Tu sais Michel, je suis lucide, mais je positive."* Ce courage l'a porté jusqu'au bout. Son épouse Françoise a pris la parole pour remercier la municipalité d'avoir donné à la plaine des sports le nom de Christian Georges.